
 

 

さわやかあいさつ いっしょけんめい つよい体 

                                

７月４日未明からの集中豪雨は、八代・球磨・芦北地方を中心に大きな被害となりました。天草市内でも、被害

のため休校措置をとった学校もあったようです。毎年のことですが、梅雨には豪雨のため大きな被害が出ており、

災害への備えに最大限の注意をしなければならないと痛感しております。幸いなことに、佐伊津小学校区では学校

をはじめ、地域からの被害の報告はありません。今回の豪雨によりお亡くなりになった方々へのご冥福と被害を受

けられた地域の皆様へのお見舞いを申しあげます。 

さて、夏休みまであと一月ほどとなりました。授業時数の確保等のため通常より短い休みとなりますが、児童は

楽しみにしていると思います。楽しく、有意義な夏休みを迎えることができるよう、学校としてできる指導を行っ

てまいります。今後も引き続き、保護者の皆様、地域の皆様には、本校の教育活動へご理解とご支援をいただきま

すようお願い申しあげます。 

今年度初めての授業参観   

６月２６日（金）、今年度初めての授業参観及び学級懇談会を

実施しました。当日は、新型コロナウイルス感染症の感染防止の

ため、廊下やベランダからの参観となり、保護者の皆様には大変

ご迷惑をおかけしました。そのような状況にも関わらず、多くの

皆様においでいただき、心より感謝申しあげます。また、学級

懇談会にも多くの皆様にご参加いただき、併せて感謝申しあげ

ます。当日、私は先生方に「マスクで見えないかもしれないけ

ど、どうか口角をキュッと上げてご指導ください」とお願いし

ておりました。私が参観に回ると、どの先生も口角がキュッと

上げての指導だったと思います。また、学級懇談会ではPTA学級委員さんも選出いただきました。

委員の皆様には何かとお世話になります。ありがとうございます。 

今後も、授業参観をはじめ、様々な機会で学校の様子を公開いたしますので、ぜひ学校においで

ください。 

今後の主な学校行事等について ※既に文書でお知らせしております。 

学校行事等 実施日等 内  容  等 

教育相談 ８月３日（月）～７日（金） 希望者のみ学校にて実施 

PTA美化作業 中 止 8/23に予定していたが中止 

相撲大会 中 止 体を密着させての競技であり、感染のリスクが高いと思われるため 

集団宿泊教室（５年） 中 止 他の利用団体との接触を避けるため天草市内の全小学校で中止 

修学旅行（６年） 10月14日（水）～ 15日（木） 日程等について業者と検討中 

運動会 11月８日（日） 午前中で終了 競技内容を検討中 

校内マラソン大会 11月26日（木） 体育の授業として実施 コースの見直しを検討中 予備日11/27 

竹馬大会 中 止 運動会での竹馬を用いた競技について検討中 

新入生体験入学 12月11日（金）午前 就学時健診は10月23日（金）に予定 

授業参観・学級懇談会 12月11日（金）午後 「熊本の心」「つなぐ」を活用した道徳科を公開 

検討を重ね上表のとおりとしました。どうぞご理解ください。（今後の状況で変更があり得ます） 
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校長 甲斐 裕一 

佐伊津小学校便り 

当日の１年生の様子です。初めての授業参観でした

が、みんな張り切って学習していました。担任の田口

先生も笑顔で指導されていました。 



地域とともにある学校として ～「第1回学校運営協議会」～ 

前号でお知らせしておりましたとおり、本校は今年度からコ

ミュニティ・スク－ルとしてスタートいたしました。 

そこで、６月１６日（火）に、第１回佐伊津小学校学校運営

協議会を開催しました。当日は、学識経験者や地域住民の代表

等、１４人の委員さんにご参加いただき、天草市教育委員会よ

り委嘱状が交付されました。（左の写真） 

そして、本校の学校経営方針等のご承認をいただきました。 

また、「さわやか・いっしょけんめい・つよさ」の３つの部会を      

発足させ、学校だけでなく地

域も一体となって、子どもたちをよりよい方向へ導くために活動

することを確認いたしました。（右の写真） 

今回を含め、今年度は年４回開催する予定です。 

次回は７月１０日（金）に実施します。その際は、「佐伊津小学

校教育会議」として、６年生児童も参加し、学校の課題とその取

組について話し合います。現在、６年生児童が、そのための準備

をしております。国語科の学習を生かして、自分たちで考えた提

案書を作成しております。私も読ませてもらいましたが、６年生なりに学校のことを考えた提案と

なっており、とても読み応えのある内容です。当日の会議がとても楽しみです。 

今後、コミュニティ・スク－ルや学校運営協議会の様子などは、学校だよりや学校ホームページ

でもお知らせいたします。 

藤棚にお気をつけください 

すでに、メ－ルでお知らせいたしておりますが、第２グラ

ンド（ひょうたん島）にある藤棚が、老朽化しておりかなり

危険な状態です。（右の写真） 現在、立ち入りできないよう

にロープで囲み、表示をしております。どうか、近付くこと

がないようご注意ください。 

今から３５年以上前に作られた藤棚です。また、この藤の

木も４０年くらい前から本校にあると聞いております。教育委員会へ報告するなどして対応を検討

しているところです。くれぐれもご注意ください。 

本校ホームページが新しくなりました 

 教頭先生が中心となり、学校ホームページをリ

ニューアルしました。これまで、更新をせず、ご

迷惑をおかけしましたが、今後は、いろいろな情

報を発信していきたいと思います。なお、個人情

報の取り扱いには細心の注意を払っております

が、ホームページに児童の写真が写り込むことも

あります。望まれない場合はお知らせください。 

〇佐伊津小学校ホームページURL 

    https://es.higo.ed.jp/saitsu/ 

https://es.higo.ed.jp/saitsu/

